

dont il ne faut négliger aucune, si l'on veut assurer sa guérison.

12. Ne pas se tracasser. Avoir l'esprit libre, le cœur libre, et la conscience en paix. Optimisme souriant et confiance en Dieu.

13. Patience, patience, et persévérance. Se méfier de soi-même lorsqu'on se sent mieux. La moindre imprudence, dans le traitement si délicat de la tuberculose, peut suffire à changer le cours de la maladie et avoir des suites fatales. C'est lorsqu'il y a amélioration que les plus prudents eux-mêmes peuvent devenir imprudents.

14. Loyauté, sincérité absolue envers le médecin. Ne lui rien cacher, le voir souvent.

15. Ces quelques *avis importants* n'épuisent pas le sujet, loin de là; mais je ne puis tout dire en quelques pages. Le malade doit s'enquérir par lui-même.

16. Que ceux-là qui **NE PEUVENT PAS** s'imposer le repos demandé ou s'astreindre à *toutes* les prescriptions indiquées, ne se découragent pas ! Qu'ils fassent **TOUT** ce qu'ils peuvent pour s'approcher du traitement idéal, surtout en matière de repos et d'hygiène, et qu'ils aient confiance en Dieu, qui bénit les âmes de *bonne volonté*.